

# **Schützenverein Roßwangen e.V.**

## **Wilma Schneider Schützenkönigin 2009.**

Wilma Schneider gewann das Königsschießen am 3. Oktober 2009. Nach insgesamt 504 abgefeuerten Schüssen musste der Königsadler den Kopf fallen lassen. 24 Schützen beteiligten sich am diesjährigen Königsschiessen. Wilma Schneider holte sich zum ersten Mal den Königstitel. Zweiter. Ritter wurde nach 96 Schuss Patrick Schneider. Ralf Konzelmann vom Patenverein Truchtelfingen holte sich nach dem 169 Schuss den 1. Rittertitel. Schießleiter Rolf Schneider überreichte die Schützenkette und den „feuchten“ Sachpreis. Ritter Ralf und Ritter Patrick bekamen ebenfalls dieses Präsent. Treffsicher zeigte sich Ingrid Musch vom Patenverein Truchtelfingen im Blattlschießen. Sie holte sich mit einem tollen Schuss die Königsscheibe, gefolgt von Wilfried Grathwol und Alfred Schmid. Es wurde noch zünftig gefeiert. Für die rege Beteiligung beim Königsschießen bedankt sich der Schützenverein Rosswangen recht herzlich.